

Alcalde Garcés no pierde la esperanza de contar con un sitio para disponer la basura en la isla Quinchao

Un centro de tratamiento aparece como la solución para acopiar los residuos domiciliarios que produce Acharo y Curaco de Vélez debido a la condición de comunas isleñas.



Varas para conocer la experiencia que ha tenido el relleno sanitario La Laja que recibe los residuos de la provincia de Llanquihue.

La gira a la comuna lacustre se produce mientras en paralelo se espera por avanzar en un proyecto provincial que tendría como sitio de disposición un terreno municipal al norte de Castro.

Una solución que debe integrar a las municipalidades del territorio, Subdere y el Gobierno Regional como organismos gestores y articuladores a una problemática que tiene a los vertederos en etapas críticas de funcionamiento.

El alcalde de Quinchao y presidente de la Asociación Provincial de

Municipalidades, René Garcés, dijo que mantiene sus firmes expectativas de que se cuenta con un terreno para levantar un relleno sanitario bi-comunal para recibir la basura domiciliaria.

La mirada de la autoridad se reafirma mientras que Curaco de Vélez se ha visto en la obligación de disponer sus desechos en los próximos meses mientras normaliza las condiciones de funcionamiento de su vertedero municipal.

Garcés señaló que el futuro de un terreno está sujeto al estudio contratado por la Subdere a la Universidad de la Frontera, UFRO.

“Primero con ver a factibilidad de terrenos que cumplan con los requisitos desde todos los aspectos, el más profundo que es el ambiental y ver si efectivamente existen uno, dos o tres terrenos que podrían cumplir con esas condiciones es lo que estamos barajando hoy día como parte del trabajo”, afirmó Garcés.

El jefe comunal dijo que el plan “B” en caso de no contar

con un sitio que ofrezca las condiciones ambientales consiste derechamente en apostar por incorporar a Quinchao y Curaco de Vélez a una solución provincial.

Dijo que **“en caso de no solucionarse, el plan B lógico que tiene que ser una condición que es la misma que debería ser para toda la provincia, me refiero a Castro, esa es la segunda posibilidad”.**

VERTEDERO LOCAL

Con media hectárea adicional cuenta el vertedero municipal de Quinchao contando con mejores condiciones que el sitio de disposición de Curaco de Vélez.

Una situación que permitiría amortiguar la recepción de basura de la población a diferencia de la comuna curacana que en los próximos meses debería iniciar el traslado de sus residuos fuera de la provincia, previo llamado a licitación pública.

Garcés manifestó que **“en su momento adquirimos un terreno de media hectárea que está al lado del vertedero, pensando siempre en una solución de emergencia ante cualquier problema que tuviéramos”.**

EXPERIENCIAS

Para la segunda semana de agosto está prevista una visita de los alcaldes chilotes a Puerto